

In Jerewan fand ein turkmenisch-armenisches Wirtschaftstreffen statt

Am 15. Januar 2026 fand in Jerewan ein Wirtschaftstreffen mit Vertretern von Regierungsbehörden und Wirtschaftskreisen aus Turkmenistan und Armenien statt. Zu den Teilnehmern zählten Unternehmen aus den Bereichen Textil- und Lebensmittelindustrie, Landwirtschaft, Pharmazie, Transport und Logistik, Schmuckindustrie und Tourismus.

Der Vizepräsident des Verbandes der Industriellen und Unternehmer Armeniens, N. Karamanukyan, das Vorstandsmitglied des Verbandes der Industriellen und Unternehmer Turkmenistans, B. Arazov, und der stellvertretende Wirtschaftsminister Armeniens, Edgar Zakaryan, hielten Reden. Sie informierten die Teilnehmer über den bilateralen Handel, die Möglichkeiten der wirtschaftlichen Entwicklung, die Geschäftstätigkeit in Turkmenistan und Armenien sowie die Gewinnung ausländischer Investitionen.

Im Anschluss wurden den Teilnehmern Präsentationen zu Geschäfts- und Investitionsmöglichkeiten in Turkmenistan und Armenien vorgestellt.

Im Rahmen des turkmenisch-armenischen Wirtschaftstreffens fanden bilaterale Verhandlungen statt, in denen Vertreter turkmenischer und armenischer Unternehmen über Möglichkeiten zur weiteren Stärkung der Zusammenarbeit diskutierten.

«THE ASHGABAT TIMES».